

Antrag Nr. 14-O-25-0016

CDU-Fraktion

Betreff:

Errichtung einer Bootsrampe auf dem Gelände ehem. KIES-MENZ (CDU)

Antragstext:

Die in Mainz-Kastel stationierte DLRG- Kreisgruppe Rhein-Main hat vor Ort bisher keine Möglichkeit, ihre Schnellboote zu Wasser zu lassen. Sie muss im Rettungseinsatz entweder den weiten Weg zum Schiersteiner Hafen nehmen, wo die Boote zunächst bis zum Verlassen des Hafens sehr langsam fahren müssen.

Alternativ können die Boote in Gustavsburg zu Wasser gelassen werden, wo es allerdings meistens vor Ort zu Zeitverlusten kommt, da die Feuerwehr Kostheim dieselbe Rampe nutzt und aufgrund des kürzeren Weges in der Regel früher vor Ort ist. Manchmal kommen die Freiwilligen Feuerwehren von Gustavsburg und auch von Ginsheim noch hinzu.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der Bau einer für die DLRG Kreisgruppe Mainz-Kastel nutzbaren Bootsrampe im Bereich des ehemaligen Geländes KIES-MENZ mit den ersten Planungen des Projekts mit dem Arbeitstitel " KIES-SAND" in Einklang zu bringen sind.

Im Falle von Konflikten mit den bisherigen ersten Planungen möge der Magistrat erläutern, ob Änderungen möglich sind, die die Errichtung einer Rampe für DLRG-Schnellboote, ggf. bereits im Vorgriff auf die Neugestaltung des Gesamtareals, ermöglichen.

Mainz-Kastel, 10.02.2014